

学校だより



令和6年9月

島原中央高等学校

笑顔でおもてなし～北部九州インターハイ～

8月3日から6日まで、全国高校総体「北部九州総体2024」弓道競技が、島原復興アリーナで開催されました。本校からは、8月1日から6日までの6日間、競技の補助員として17名の生徒が参加しました。アリーナ会場では、選手や役員の受付・案内の仕事やお弁当の配付・回収作業などの手伝いをしました。また、霊丘公園練習場では選手が放った矢を的から引き抜き、ついた土を拭き取るという作業を中心に行いました。



☆感想☆ 1年2組 吉田 爽香

私は今まで弓道の経験はありませんが、実際に近くで見たときに、その迫力や緊張感を肌で感じたことが強く印象に残っています。また、他の高校の生徒や先生方との交流もあり、とてもいい経験になりました。

第2回オープンスクール 61名参加

8月20日(火)、23日(金)第2回オープンスクールが開催されました。20日はバスケットボール部、23日は野球、サッカー、テニス、卓球、eスポーツ部の部活動体験が行われ、中学生・保護者合わせて61名の参加がありました。各部活動でそれぞれ真剣に取り組む中学生の様子がみられました。

第3回オープンスクールは9月28日(土)に行われます。強化指定部(バスケットボール部、サッカー部、野球部)の部活動体験、また入学試験についての説明などがあります。たくさんの中学生のみなさんの参加をお待ちしています。



目標を超えて!～勉強合宿～

8月19日(月)～22日(木)、長大進学コースの勉強合宿が千々石少年自然の家で行われました。国公立大学合格に向けて、それぞれが目標を設定し、合計45時間を超える自習時間をこなしました。大学受験本番に向けてとても有意義な合宿となりました。



☆感想☆ 3年3組 後田 千奈

3泊4日の勉強合宿で苦手な分野の克服に努めました。ほとんどのコマが自習なので、自分がやらなければならないことを軸に、スケジュールを組み立てる力も身につけることができました。共通テストに向けて勉強時間を安定させていきたいです。

優秀賞受賞～長崎県弁論大会～

8月12日(月)第74回「社会を明るくする運動」中学・高校生長崎県弁論大会に島原地区代表として、2年3組の寺田理々香さんが出場しました。「七分間にすべてを」と題し弁論にける思いを論じました。素晴らしい内容が評価され優秀賞を受賞することができました。この経験を生かし次は10月に行われる県総文祭弁論大会に挑戦していきます。

☆感想☆ 2年3組 寺田 理々香

去年の私は自分の力を十分に発揮できず、悔しい思いをしました。しかし、悔しさを乗り越え、今回の大会では自分の満足のいく結果が得られ、嬉しかったです。自分の成長を感じられたので、今後も努力を継続していきます。



IAC 11大会連続入賞!!

8月24日(土)インターアクト年次大会が大村で行われました。これは長崎・佐賀のインターアクト会員が集まる大会で、クラブ運営部門、国際奉仕部門でそれぞれ銀賞を受賞することができました。平成24年度以降11大会連続での受賞となり、このことは全校あげてボランティア活動や英会話教室、ジオパーク学習に取り組んだことによる成果です。今後も積極的な取り組みに期待します。

☆感想☆ インターアクトクラブ会長 3年2組 石見 雅

今年の年次大会では、クラブ運営部門、国際奉仕部門で銀賞をいただくことができ、とてもうれしかったです。今後もボランティア活動など部活を頑張っていきます。



クラブ運営部門

国際奉仕部門

《 行事予定 》

- 10日(火) 献血 **9月** 25日(水)～27日(金) 中間考査
- 12日(木) 第4回漢字テスト 28日(土) 第3回オープンスクール
- 16日(月) 就職試験開始
- 17日(火) 生徒会長選挙演説会・投票